



Debaten en la Permanente sobre resultados del CONEVAL

En el apartado de agenda política, las y los integrantes de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión debatieron en el Pleno sobre los resultados del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval). Por Morena, el senador Gabriel García Hernández indicó que la política económica y social de la actual administración busca redistribuir el ingreso que antes "se iba por la coladera de la corrupción". Además, destacó que, de acuerdo con el Coneval, entre 2020 y 2022 salieron de la pobreza 8.9 millones de personas.

https://almomento.mx/debaten-en-la-permanente-sobre-resultados-del-coneval/